



EQUIPOS DE LA RED HOSPITALARIA Y ATENCIÓN PRIMARIA

Masiva jornada regional para fortalecer la lactancia materna

TALCA. Con una amplia convocatoria y la participación de más de un centenar de referentes de la salud municipal y de hospitales de mediana y alta complejidad, se desarrolló el encuentro "Experiencias exitosas en lactancia materna", impulsada por el comité del área del Servicio de Salud Maule (SSM).

Para relevar su importancia, el nutricionista y coordinador regional de la instancia, Cristian Peña, sostuvo que "esta actividad es una jornada donde se exponen experiencias exitosas de nuestra red, tiene el objetivo de conocer y dar a conocer a la red de profesionales acerca de la importancia de la lactancia materna y sobre

las diversas estrategias que se están implementando para favorecer el fomento y su protección". En ese contexto, la directora del SSM, Marta Caro, junto con agradecer a los equipos la labor que realizan en favor de esta primordial alimentación, calificó la cita como una experiencia "positiva, donde se dan a conocer y presentan buenas prácticas que se desarrollan en nuestra región para poder dar continuidad a la lactancia materna hasta el sexto mes del niño. Esta jornada nos permite seguir avanzando en estrategias y actividades para fortalecer la salud del niño. Quiero reconocer y destacar el compromiso de los funcionarios de sa-



La participativa instancia sirvió de retroalimentación para los equipos de salud de las cuatro provincias.

lud, este es un grupo conformado por múltiples profesionales que están todos abocados a potenciar el desarrollo de los niños

y niñas", recaló la autoridad regional. El encuentro contó con la asistencia de médicos, odontólogos,

matronas, enfermeras, nutricionistas, educadoras de párvulo, fonoaudiólogos y funcionarios vinculados al mundo de la lac-

tancia, referentes de atención primaria además de establecimientos de la red hospitalaria de mediana y alta complejidad.

REALIDAD

Las cifras en el Maule señalan que la prevalencia en el amamantamiento al sexto mes de vida registraba en el 2020 un 61 por ciento. A raíz del surgimiento de la pandemia las atenciones en salud, principalmente las consultas por dicha forma de nutrición disminuyeron en número y en calidad, lo que sumado a la alta rotación de profesionales, provocó que su consumo a la misma edad, se redujera a un 52 por ciento en diciembre de 2021.